

Nach einer kurzen Einführung in den aktuellen Sachstand der Neugründung eines Jugendstadtrates durch den Vorsitzenden, schlägt Sabrina Trinkaus (ehemaliges Mitglied des Jugendstadtrates) vor, mit den von den Parteien benannten Vertretern und interessierten Jugendlichen einen Termin zur weiteren Vorgehensweise zu machen. Zusätzlich wird vom Ausschuss vorgeschlagen, Jugendeinrichtungen, Vereine und Schulen über das Treffen, das in der BGS Hackenberg stattfinden soll, durch Aushang zu informieren.